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BARRU- Setelah sukses gelar Rapat Kerja bersama semua Cabor dan Pelaku
Olahraga di Barru, Pengurus KONI Barru pusatkan Rapat Pleno di Pulau
Dutungan, Mallusetasi, pada Sabtu (28/5/2022)

Ketua KONI Barru, Abdul Muttalib Kadir yang memimpin langsung Rapat ini,



menyampaikan ungkapan terima kasih dan syukurnya atas soliditas para pilar
pembina olahraga di Barru ini.

"Terima kasih atas partisipasi semuanya, hingga kemarin pelaksanaan Raker
berjalan rapih dan berhasil menghimpun rencana kerja, namun saya perlu
sampaikan bahwa penekanan Bapak Bupati (Ir. H. Suardi Saleh M.Si), agar
perolehan medali emas kita dan peningkatan peringkat, betul-betul menjadi tugas
kita bersama," sebut Ketua Thalib Kadir.

Pelaksanaan Rapat Pleno yang dilaksanakan secara serius dan penuh dedikasi
meski diletakkan pada lokasi wisata, namun antusiasme pengurus KONI Barru
untuk memajukan olahraga dan mencetak prestasi, terangkai dalam kesamaan
Visi Berbakat, Berkarakter dan Berprestasi.

Kordinator Steering Commite Panpel Raker dan Pleno KONI Barru, Umar, S.KM,
M.Kes, menyampaikan beberapa arahan dan strategi sebelum pembacaan hasil
Raker di Plenokan.



"Ini perhatian sekaligus warning pimpinan, agar peringkat kita lebih baik lagi,
olehnya perlu kita diskusikan dan menata strategi khususnya untuk
mengidentifikasi emas dan memotivasi peraih perak dan perunggu dengan baik
hingga harapan pimpinan, tercapai," sebut Umar yang juga Sekretaris Bappeda
Barru.

Setelahnya, SC Panpel Raker, Muhaemi, SE, M.Si membacakan hasil Raker
untuk ditetapkan dalam sidang pleno ini.

Dirinya memotivasi segenap peserta untuk optimis menyamakan pandangan ke
visi misi dan hasil rapat kerja.

"Terkait Penjabaran Visi Misi, ada beberapa rekomendasi perbaikan dengan
penambahan misi, terkait pelatihan untuk pelatih, yang mana outcome nya
adalah setiap Cabor punya pelatih, demikian pula terkait kejuaraan, diminta
penambahan sarana prasarana serta kejuaraan invitasi keolahragaan ditiap
kecamatan menuju PORA, serta kerjasama dengan Dinas Pendidikan untuk
pemetaan unggulan olahraga tiap sekolah," sebut Muhaemin.

Kabag Ekonomi Sekda ini, melanjutkan bahwa usulan pemetaan penghargaan
serta pertemuan rutin bersama Cabor tiap triwulan, serta memaksimalkan
komunikasi ke Pihak Pemerintah Desa.



Namun, fokus untuk tahun 2022 ini dikarenakan PorProv Sulsel sudah didepan
mata, sehingga strategi utama di tahun ini adalah memaksimalkan perolehan
medali.

Bertindak selaku moderator, tokoh senior KONI Barru Alimin, S.Sos yang
berkolaborasi bersama Wakil Ketua II, Muh Syatir, S.Pd, M.Pd dan Wakil Ketua
III Abdul Rahim, S.IP, M.Si. 

Ulasan dan usulan terangkai dalam keakraban dan menambah semangat untuk
Barru yang maju dan sejahtera dibidang Olahraga.
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